

**CULTURA | Escuela Municipal de Música y Danza**

**La Escuela Municipal de Música comienza el curso escolar en su X Aniversario**

**Un curso que estará marcado por las actividades conmemorativas de su aniversario**

**Redacción**

Jueves 23 de septiembre de 2010 - 08:13



El pasado 15 de septiembre comenzó el curso escolar 2010-2011 en las aulas de la Escuela Municipal de Música de Priego de Córdoba, que durante este año celebrará su X Aniversario iniciando su andadura en el curso 2000-2001 tras la autorización otorgada por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía en abril del 2000.

La Escuela Municipal de Música de nuestra ciudad está plenamente consolidada en el panorama educativo musical constatado por los 245 alumnos matriculados en los ámbitos formativos de la Escuela, de los que 64 son alumnos de música y movimiento, 39 de las asignaturas de guitarra clásica y flamenca, 64 los matriculados en piano, canto y percusión, 26 en viento metal y 52 en viento madera.

Con motivo de la celebración de los diez años de enseñanza musical prieguense, la Escuela Municipal de Música realizará una serie de actividades con una amplia participación del alumnado de la Escuela y que serán anunciadas para deleite de todo el público que desee asistir.